

帯広市立北栄小学校 学校便り 13号



ほくえい

<http://www.hokuei.obihiro.ed.jp>

令和4年7月20日 発行者 校長 池下栄里子

- 思いやりのある子
- たくましい子
- 助け合う子
- よく考える子
- 進んでやる子

「おびひろ市民学」手話講座(6年生)

「おびひろ市民学」は、ふるさと教育の充実を目指して、義務教育9年間で学ぶ帯広市の取組です。小学校では、地域を知り、地域と関わり・考える学習を進めていきます。

6年生は、「人にやさしい帯広を考える」ことをテーマに手話の学習を行いました。講師の帯広ろう者協会の方から、挨拶や日常使う手話などを



教わり、実際に体験することができました。手話に限らず、相手意識をもって気持ちを伝えることの大切さに気づく学習でした。人にやさしい、人がやさしいまちづくりを担う大人になるための学習でもありました。



宿泊学習(5年生)

先週、5年生が宿泊学習に出かけてきました。集中するところはしっかり集中し、楽しむところは思いっきり楽しむ、そんなメリハリのある立派な宿泊学習でした。来年の修学旅行も楽しみです。



← 科学展示室にて

→ 板返しの工作



集会委員が頑張った児童集会

『キャラクターの一部で当てろゲーム』という新しいゲームを全校で楽しみました。企画した集会委員会の子供が各学級を訪問し、進行役の子供がいる理科室と Googlemeet でつないでゲームを進めました。集会委員会の子供たちの頑張りでも異学年の交流を図ることができました。



夏休み中のタブレット端末持ち帰りについて

学校から持ち帰る Chromebook は、学習のために使うことを目的としています。特に、夏休み中は、長期間の持ち帰りとなりますので、保管の仕方や使用についてご家庭の協力をお願いします。なお、下の内容も含め「使い方のルール」を学級でも指導しています。

- 使用する時間は家の人とよく話し合い、長時間使用せず細かく休憩をしながら使いましょう。
- 家庭での保管場所は、家の中の目の届くところに置いてください。
- 家庭で壊れたり、なくしたりしたときは学校に連絡ください。

インターネットを活用した**学校評価アンケート**へのご協力ありがとうございました。集計結果といただいたご意見は夏休み明けにお知らせします。

なお、**本日 20 日が締め切り日**となります。メールでもお願いしたとおり、まだご回答いただいていないご家庭は、お手数ですがぜひご協力をお願いします。